# DES NOUVELLES D'ESTHER - novembre 2011



Bonjour chères membres,

Nous souhaitons partager avec vous ces informations et appels à la mobilisation qui touchent de différentes manières la vie des femmes. Vous trouverez dans cet envoi des articles ou des liens concernant les points suivants :

- Opération cartes postales
- Projet pyjamas
- Partenariat avec « lia sophia »
- Paniers de Noël
- Fête de Noël
- Comité 20<sup>e</sup> anniversaire
- Infolettre Santé publique de Laval
- Bulletin Netfemmes
- > Deux nouvelles capsules vidéo à voir et à partager

Bonne lecture!

## **Opération cartes postales**

#### LA VIOLENCE CONJUGALE N'EST PAS TOUJOURS VISIBLE

Encore cette année, les maisons d'hébergement de Laval distribueront 30 000 cartes postales dans les foyers lavallois dans le cadre de la Campagne des 12 jours d'action contre la violence faite aux femmes. Surveillez votre boîte aux lettres !

Nous avons joint au présent envoi une version pdf de cette carte postale. Vous pouvez aussi visiter le site <a href="https://www.contrelaviolenceconjugale.ca">www.contrelaviolenceconjugale.ca</a> Vous trouverez également ci-joint un communiqué du Regroupement des maisons d'hébergement pour femmes victimes de violence conjugale, qui rappelle l'objectif de cette campagne provinciale qui a lieu du 25 novembre au 6 décembre 2011.

**Maison L'Esther** 450-963-6161 **Maison Le Prélude** 450-682-3050 **Maison de Lina** 450-962-8085

## **Projet pyjamas**

Ce beau projet, qui a pour objectif d'amasser des pyjamas neufs pour les remettre à chaque femme et à chaque enfant qui trouvera refuge à la Maison L'Esther, se renouvelle encore cette année. Deux boutiques de Laval se sont alliées pour atteindre à nouveau cet objectif et offrir du réconfort aux personnes que nous hébergeons. Merci à Courtepointe Claire et Déclic Beauté de leur implication.

Si vous souhaitez participer à ce geste de solidarité, la collecte de pyjamas pour les femmes et les enfants hébergés aura lieu du 16 novembre au 17 décembre chez les marchands participants. Voici les adresses où vous pouvez déposer un pyjama :

Courtepointe Claire, 3143 boulevard Dagenais Ouest Déclic Beauté, 2745 boulevard des Oiseaux

# DES NOUVELLES D'ESTHER - novembre 2011



## Partenariat avec « lia sophia »

Mme Lyne Moreau, représentante de la compagnie *lia sophia*, nous a contactées afin de nous offrir un partenariat. Mme Moreau présente la collection de bijoux-mode de *lia sophia* dans différents bureaux de la région dans le but d'offrir jusqu'à 40% des ventes réalisées dans ces lieux publics en bijoux qui seront remis aux femmes hébergées à la Maison l'Esther. Le site pour voir les bijoux est **www.liasophia.ca**Nous tenons à remercier Mme Moreau pour cette belle initiative et sa solidarité à l'égard des femmes victimes de violence conjugale.

### Paniers de Noël

Le Centre de bénévolat de Laval a fait quelques changements à la procédure pour obtenir un panier de Noël. Les demandes ne transiteront plus par les organismes communautaires. La Maison l'Esther ne pourra donc pas réserver de panier pour les ex-hébergées qui en ont besoin. Néanmoins, le service est toujours accessible. Si vous vivez des difficultés financières, êtes résidente de Laval et aimeriez recevoir un panier de denrées gratuites pour la période de fêtes, vous pouvez contacter le Centre de bénévolat de Laval au numéro suivant : 450-681-5648.

## Fête de Noël

La fête de Noël de la Maison L'Esther approche à grand pas ! Toutes les personnes qui ont été hébergées ou ont reçu des services en externe au cours de la dernière année, ainsi que les membres de la Maison, sont invitées à se joindre à cette soirée de célébration **vendredi, le 16 décembre 2011**. Un repas communautaire sera servi et le Père Noël sera présent pour le bonheur des enfants. Pour plus d'information, pour participer à l'organisation ou pour confirmer votre présence, vous pouvez nous contacter au 450-963-6161.

## Comité 20<sup>e</sup> anniversaire

La Maison L'Esther aura bientôt 20 ans ! Afin de bien préparer l'événement, un comité a été mis sur pied.. Nous vous tiendrons au courant des développements. Si vous êtes intéressée à donner un peu de votre temps pour soutenir le comité dans les préparatifs du 20<sup>e</sup> anniversaire, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

### Infolettre de la Direction de la santé publique de Laval

La Direction de santé publique de Laval vous invite à consulter la toute nouvelle édition de son <u>Infolettre</u> <u>Web mensuelle</u>. Vous n'avez qu'à faire (Ctrl + clic) sur la partie soulignée pour suivre le lien.

# DES NOUVELLES D'ESTHER - novembre 2011



#### **Bulletin NetFemmes de novembre**



Pour voir ce Bulletin, consultez-le à cette adresse:

http://dada.cdeacf.ca/dada/mail.cgi/archive/nf-hebdo/newest/

Comité d'experts sur les homicides familiaux - Les associations spécialisées en violence conjugale réclament deux sièges Le Regroupement des maisons pour femmes victimes de violence conjugale et la Fédération de ressources d'hébergement pour femmes violentées et en difficulté du Québec ont appris, via les médias, la création par le ministre Bolduc, d'un comité d'experts sur les homicides familiaux. Le Regroupement a réagi à cette nouvelle : « Nos membres ont le mandat d'assurer la protection des victimes de violence conjugale, femmes et enfants. Nous travaillons depuis plusieurs années en concertation avec d'autres partenaires sur l'homicide conjugal et nous sommes étonnées que le Ministre ne nous ait pas associées à cette importante démarche ».

#### Deux nouvelles capsules vidéo à voir et à partager

## LES 12 JOURS D'ACTION POUR L'ÉLIMINATION DE LA VIOLENCE ENVERS LES FEMMES

Vous pouvez visionner la capsule vidéo au <a href="http://www.ffq.qc.ca/2011/11/12-jours-d-action/">http://www.ffq.qc.ca/2011/11/12-jours-d-action/</a>. Elle met en évidence différents facteurs qui, encore en 2011, perpétuent la violence envers les femmes ainsi que la responsabilité individuelle et collective que nous avons, toutes et tous, de la faire cesser.

### **NOUVELLE CAPSULE VIDÉO DU COMMUNAUTAIRE : AIDER**

Il nous fait plaisir de vous présenter la toute dernière capsule vidéo produite par la CDC de Laval, et dont l'objectif est de promouvoir l'action des organismes communautaires du Québec. En suivant les pas d'un travailleur du communautaire, cette capsule illustre l'étendue de l'action des organismes communautaires et la portée de leurs interventions. Voici le lien vers la capsule vidéo sur le site de la CDC de Laval :



La vidéo est aussi disponible sur Youtube: http://www.youtube.com/watch?v=mOmDNqRPcAA

N'hésitez pas à les faire circuler dans vos réseaux sociaux.